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Betrifft: Parkplatzverlust/gewinn auf der Wieden feststellen 

Die unterzeichnenden Bezirksräte DI Johann Grubmüller und Mag. Johannes Pasquali 

der ÖVP Wieden stellen in der Bezirksvertretungssitzung vom 27. Juni 2024 gem. § 

24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden 

ANTRAG  

Die Bezirksvertretung möge beschließen: 

Die zuständige Stadträtin Mag.a Ulli Sima möge feststellen lassen, wie viele 

Parkplätze seit Beginn dieser Legislaturperiode dauerhaft auf der Wieden verloren 

gegangen sind und wie viele neue Parkplätze geschaffen wurden. In dieser 

Auflistung soll auch angeführt werden, warum es zu diesem Parkplatzverlust/gewinn 

kam. Ebenfalls sollen auch die Veränderung der KFZ-Zulassungen auf der Wieden 

im Untersuchungszeitraum bekanntgegeben werden. 

Das Ergebnis soll der Frau Bezirksvorsteherin zur weiteren Behandlung in der 

Verkehrs- und Planungskommission vorgelegt werden. 

Begründung  

Gemäß einer Beantwortung (Beantwortung zur Anfrage S1492346-2023) seitens der 

Frau Bezirksvorsteherin werden von Seiten der zuständigen Dienststellen keine 

„Gesamtstatistiken und Zeitreihen“ zum Parkplatzverlust auf der Wieden geführt. 

In einer Beantwortung/Stellungnahme vom 21. Mai 2024 der zuständigen Stadträtin 

Mag.a Ulli Sima zu einem diesbezüglich angenommenen Antrag in der BV-Sitzung vom 

14. März 2024 wird mitgeteilt, das derartige Aufzeichnungen nicht geführt werden. Das 

ist nichts Neues und war bekannt. Genau aus diesem Grund sollen nun solche 

Auswertungen erstellt werden. 
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